



-  Support pour pompe à perfusion pour cage vétérinaire, conçu pour offrir un emplacement sécurisé et pratique pour la pompe à perfusion.
- Fixation stable :** Assure un maintien sécurisé de la pompe à perfusion, garantissant son bon fonctionnement et évitant tout déplacement ou dommage.
- Matériau résistant :** Fabriqué à partir de matériaux durables et faciles à nettoyer, ce support est conçu pour résister aux rigueurs des environnements vétérinaires.
- Installation facile :** Conçu pour être fixé rapidement et efficacement aux cages vétérinaires, ce support optimise l'utilisation de l'espace tout en maintenant la pompe à perfusion à portée de main.

-  Infusion pump holder for veterinary cage, designed to provide a secure and convenient location for the infusion pump.
- Stable fixation:** Ensures secure holding of the infusion pump, guaranteeing proper functioning and preventing movement or damage.
- Durable material:** Made from durable, easy-to-clean materials, this holder is designed to withstand the demands of veterinary environments.
- Easy installation:** Designed for quick and efficient attachment to veterinary cages, this holder optimizes space while keeping the infusion pump within easy reach.



Références	Désignation
AC-EQ200008	Support pompe perfusion pour cage